

Club Tirol lud zum Neujahrsempfang in den Purpursaal des Finanzministeriums.

# Engagement und Miteinander

**Wien** – „Ich schreibe keine Angst, keine Angst, auf alle Fenster, auf alle Mauern, auf alle Türen ...“ Das sang Anfang der 80er-Jahre Austro-Rock-’n’-Roller Hansi Lang und traf mit diesen Zeilen ein heute kaum mehr vorstellbares damaliges Lebensgefühl vieler (junger) Menschen. Dem mutmachenden Song möchte man 43 Jahre später ein Revival wünschen – denn

Mut, Zuversicht und keine Angst zu haben sind Dinge, die wir angesichts der multiphen Krisen in unserer jetzigen Zeit wohl alle gut gebrauchen können. Speziell im Hinblick auf unsere „digitale Zukunft“, über die beim Neujahrsempfang des Clubs Tirol im Purpursaal des Finanzministeriums gesprochen wurde.

„Wir hier in Österreich leben in einem privilegierten

Land, einer starken Demokratie, dafür bin ich sehr dankbar“, ließ Club-Präsident Julian Hadschieff wissen. Er formulierte dazu gleich den „Auftrag an uns alle“, diesen Wohlstand und die Sicherheit im Land mit „viel Mut, Engagement, Zuversicht nicht nur zu erhalten, sondern in einem Miteinander unsere Gesellschaft positiv weiterzuentwickeln“.



Hypo-Tirol-Bank-Vorstandschef Alexander Weiß, CT-Vize Renate Danler, Staatssekretär Florian Tursky, Susanne Endl (Vorstand Hypo Bank), Club-Tirol-Präsident Julian Hadschieff, Christian Jäger (v. I., Hypo Tirol Bank).



Im Gespräch Charlotte Sengthaler (Spa Ceylon Austria) mit Günther Rupprechter (TU Wien).



Der „Tiroler des Jahres 2023“ Clemens Pig (GF APA, I.) mit Herbert Rieser (café+co).

Fotos: CT/ Ulrike Wieser